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Pelo Nome do Senhor, o Poder do 

Espírito Santo Superabunda em Israel!
Fórum Cristal Realiza a Conferência “Fé”

Em Comemoração à Cruzada em Israel de 2009 do Dr. Jaerock Lee

Nos dias 6 e 7 de setembro de 
2009,  fo i  conduzida  no  Centro 
Internacional de Convenções (ICC) 
de Jerusalém, Israel ,  a  Cruzada 
Unida de Israel do Dr. Jaerock Lee, 
com o Fórum Cristal (Associação 
de Pastores Israelenses). O Dr. Lee 
proclamou que Jesus é nosso único 
Salvador, e depois da pregação ele 
seguiu com sinais, maravilhas, e 
obras de poder. Essa cruzada foi 
transmitida em aproximadamente 220 
países.

Para celebrar a cruzada, o Fórum 
Cristal realiza uma conferência todo 
ano. No dia 15 de setembro de 2012, 
a terceira conferência comemorativa 
foi realizada no ICC de Haifa, Israel, 
sob o tem “Fé” com a Pastora Soojin 
Lee (Presidente da Associação de 
Pastores, da Igreja Central Manmin). 
Teve a participação de mais de 2,000 
pessoas, de 14 países diferentes 
como Israel, EUA, Rússia, França, 
Alemanha,  Finlândia ,  Costa  do 
Marfim, China, Geórgia, e o Estado 
da Palestina. Dentre deles, estavam 
judeus ortodoxos, sobreviventes do 
Holocausto, e judeus messiânicos.

O Grupo  de  Dança  Adoração 
Poderosa e a Diaconisa Yunhee Song, 
do Comitê de Artes Performáticas da 
Manmin apresentaram lindo números 
de dança e cantaram em hebraico, 
russo, e lingala, o que encheu o 
público de graça e emoção. Leah 
Shemtov, uma política porta voz do 
Knesset de Israel deu uma palavra de 
congratulações.

A Pastora Soojin Lee explicou 
sobre a fé carnal e a fé espiritual na 
pregação de título “Fé” e enfatizou 
que a fé que não muda em nenhuma 
situação é a fé espiritual.

E la  t ambém d i r ig iu  o  louvor 
cantando “Jesus”, que exalta o nome 
do Senhor,  e  depois  orou pelos 
enfermos com o lenço do poder 
(Atos 19:11-12). Muitos recuperaram 
habilidades visuais e foram libertos 
de dor nas costas, e dores nos joelhos 
e pernas. Alguns foram curados de 
câncer e outros descartaram suas 
muletas e começaram a andar sem 
elas. Eles glorificaram a Deus com 
seus testemunhos de cura. Maytes, 
uma  mulhe r  de  39  anos ,  t i nha 
dificuldade de respirar devido a 

válvulas com problemas no coração, 
mas os sintomas desapareceram. 
Yakir, um homem de 33 anos de 
idade, não conseguia andar sozinho 
por causa de um problema muscular 
que tinha desde a infância,  mas 
conseguiu.

O Pastor Daniel Rozen, Presidente 
do Fórum Cristal  disse,  “Nessa 
conferência,  um grande número 
de  pessoas  ace i tou  o  Senhor  e 
entenderam a revelação de Deus para 
Israel”.

No dia 14 de setembro de 2012, 
um dia  antes  da  conferência ,  a 
Pastora Soojin Lee deu uma palestra 
para pastores num Seminário de 
Pastores realizado na Igreja Manmin 
de  Ashrod.  O seminár io  teve  a 
participação de aproximadamente 150 
pessoas de Israel, Rússia, Ucrânia, 
China, França, e Costa do Marfi m. A 
Pastora Lee pregou uma mensagem 
com título “Carne a Espírito” e dirigiu 
o louvor e a oração, através dos quais 
os pastores no local se arrependeram 
e estabeleceram fortes determinações. 
Eles disseram que puderam examinar 
sua fé e aprenderam a importância 

da santificação. Pediram a Pastora 
Lee para aconselhá-los e também 
colocaram o nome de suas igrejas na 
lista de igrejas associadas e filiadas 
à Manmin naquele mesmo dia. Além 
disso, pastores de Belém mandaram 
sua gratidão ao Dr. Jaerock Lee 
dizendo que eles tem exercido seu 
ministério bem, mesmo em situações 
difíceis, graças às suas orações.

Após o seminário, Cruzada Unida 
das Igrejas Israelenses continuou. A 
pastora Lee explicou sobre a parábola 
das “Dez Minas”. Ao pregar, ela 
encorajou a congregação a se tornar 
espiritual rapidamente pela ajuda do 
Espírito Santo assim como o bom 
escravo na parábola fez as dez minas 
a partir de uma. Ela também orou 
pelos doentes com o lenço do poder. 
Com a oração, Svetlana, uma senhora 
de 74 anos de idade, foi curada de 
artrite, que a fazia sentir dores nos 
joelhos havia dez anos. Lily, uma 
mulher de 55 anos, teve sua visão 
melhorada e passou a conseguir ler 
sem usar óculos. Além disso, muitas 
pessoas glorifi caram a Deus com seus 
testemunhos de cura.

A Conferência “Fé”, terceira conferência comemorativa à Conferência Unida de Israel de 2009 do Dr. Jaerock Lee, contou com a participação de aproximadamente 2,000 
pessoas de 14 países diferentes. Eles louvaram o Senhor em coro e glorificaram a Deus testemunhando o poder do Espírito Santo. ■ 1. Palestrante Pastora Soojin Lee ■ 2. 
Conferência “Fé” ■ 3. Apresentação do Grupo de Dança Adoração de Poder e da Diaconisa Yunhee Song ■ 4. Participantes ouvindo a pregação atentamente ■ 5. Pessoas 
dando testemunhos de cura ■ 6. Livros do Dr. Jaerock Lee atraem a atenção dos participantes
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Não Deixe o Rei Pecar
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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“Jônatas falou bem de Davi a Saul, seu pai, e lhe disse: ‘Que o rei não faça mal a seu servo Davi; ele não lhe fez mal nenhum. 
Ao contrário, o que ele fez trouxe grandes benefícios ao rei.’” (1 Samuel 19:4)

Suponha que você tenha um amigo e que vocês 
compartilham um amor verdadeiro. Ele é alguém a 
quem você ama como a você mesmo. Digamos que a 
empresa do seu pai estava à beira da falência, e com 
a ajuda do seu amigo, ela se recuperou. Seria natural 
que seu pai e você quisessem retribuir a graça de seu 
amigo pelo resto de suas vidas. Mas seu coração se 
partiria se seu pai se esquecesse da graça e tentasse 
prejudicar seu amigo.

Mas houve um homem de bondade que cumpriu 
suas responsabilidades como filho fiel até o fim, 
mesmo tendo o pai abandonado por Deus devido à 
sua maldade. Este homem foi Jônatas. Ele era filho 
de Saul, o primeiro rei de Israel. Quando o pai de 
Jônatas pecava, Jônatas não hesitava em admoestá-lo. 
Ele sequer poupou sua própria vida para fazer seu pai 
parar de pecar. E se você estivesse no lugar dele?

1. Jônatas tentou fazer seu pai parar de pecar 
com amor espiritual.

Como primogênito de Saul, Jônatas seria o sucessor 
do rei. Ele ganhou o amor e a confiança do povo 
porque era um grande soldado e um líder respeitado.

Nesse contexto, Davi de repente apareceu diante 
de Jônatas. Ele derrotara Golias, o maior do exército 
dos filisteus, em nome do SENHOR e levara seu 
exército à vitória em uma difícil batalha. Sem Davi, 
os israelitas iriam ter perdido a batalha contra os 
filisteus. Quando Jônatas viu Davi, ele pôde vê-lo 
como um homem de Deus e passou a amá-lo como 
amava a si mesmo.

Como Davi  havia  fe i to  uma cont r ibuição 
significante à batalha, o Rei Saul fez dele um 
comandante militar, e obtendo vitória em todas as 
batalhas que lutava, Davi nutria ainda mais seu 
título de herói da nação. Mas houve um incidente 
que agitou o Rei Saul. Um dia, quando Davi estava 
voltando de uma vitória sobre os filisteus, uma 
mulher cantou, “Saul matou milhares, e Davi dezenas 
de milhares.”

Daquele dia em diante, Saul passou a olhar para 
Davi com desconfiança. Ele pensou, “Agora o 
que mais lhe falta senão o reino?” Saul até mesmo 
atirou uma lança sobre Davi enquanto ele tocava 
a harpa. Foi Jônatas quem mais sofreu ao ver a 
terrível inimizade de Saul para com Davi. Ele 
clamava constantemente ao seu pai para que tivesse 
misericórdia de Davi, mas de nada adiantava.

Jônatas falou bem de Davi para seu pai, Saul. Em 1 
Samuel 19:4-5, está registrado que ele disse, “Que o 
rei não faça mal a seu servo Davi; ele não lhe fez mal 
nenhum. Ao contrário, o que ele fez trouxe grandes 
benefícios ao rei. Ele arriscou a vida quando matou 
o filisteu. O Senhor trouxe grande vitória para todo 
o Israel; tu mesmo viste tudo e fi caste contente. Por 
que, então, farias mal a um inocente como Davi, 
matando-o sem motivo?”

O que você faria se estivesse no lugar de Jônatas? 
Um velho ditado diz que autoridade e poder são 
coisas que nem pais, filhos, ou irmãos podem 
compartilhar. Jônatas era a pessoa que seria o 
sucessor de Saul se Davi não existisse. Na verdade, 
sua família decairia se Davi se tornasse rei.

Jônatas, todavia, não alimentou a afeição carnal 
nem deu espaço à maldade. Ele conseguia discernir 
entre o certo e o errado e não podia simplesmente 
ficar em pé, parado, assistindo seu pai seguir por 
um caminho de destruição. É por isso que ele podia 
admoestar seu pai com amor espiritual para que ele 
não pecasse.

2. Jônatas cumpriu seu dever com bondade até 
o fi m.

Como a reputação de Davi melhorou com o passar 
do tempo, Saul ofi cialmente ordeu aos seus homens 
que o matassem. Jônatas ajudou Davi a escapar e 
suplicou a Saul que o salvasse. Em 1 Samuel capítulo 
20, ao ver o lugar de Davi vazio, Saul perguntou 
porque Davi não tinha ido para a refeição no segundo 
dia da lua nova. A fi m de ver como Saul responderia, 
Jônatas disse, “Davi me pediu muito para ir eu deixá-
lo ir para Belém já que sua família oferecerá um 
sacrifício na cidade.” Se Saul não tivesse a intenção 
de matar Davi, ele teria levado aquilo normalmente.

Mas quando Saul ouviu aquilo, sua ira acendeu e 
ele disse, “Filho de uma mulher perversa e rebelde! 
Será que eu não sei que você tem apoiado o fi lho de 
Jessé para a sua própria vergonha e para vergonha 
daquela que o deu à luz? Enquanto o filho de Jessé 
viver, nem você nem seu reino serão estabelecidos. 
Agora mande chamá-lo e traga-o a mim, pois ele deve 
morrer!” (1 Samuel 20:30-31).

Jônatas respondeu a Saul dizendo “Por que ele deve 
morrer? O que ele fez?” e tentou provar a inocência 
de Davi. Então Saul, com muita raiva, atirou sua 
lança em seu próprio filho para matá-lo. Jônatas 
muito se entristeceu, pois percebeu que seu pai estava 
realmente decido a matar Davi.

Dessa forma, Jônatas protegeu Davi, homem de 

Deus, colocando sua vida em risco e admoestou 
Saul com amor para que ele se convertesse de seus 
pecados. A razão pela qual a bondade de Jônatas 
era mais bela foi porque ele não apenas ter impediu 
seu pai de pecar, mas também cumpriu seu dever de 
fi lho. Além disso, pessoas de bondade se entristecem 
quando veem os outros revelarem maldade, mas se a 
pessoa que revelar a maldade é alguém de sua família, 
mais doloroso ainda tudo se torna.

Jônatas sabia que Deus já tinha abandonado seu pai. 
Ele previu o que ia acontecer a ele quando ele estava 
com o mal e abandonado por Deus, mas nunca deixou 
seu pai. No fi m, ele deu seu último suspiro com seu 
pai quando eles estavam numa batalha contra os 
fi listeus. Ele não deixou seu pai enquanto não morreu.

3. A bondade verdadeira faz as pessoas 
pararem de pecar e as leva à verdade.

Quando a Bíblia relata uma história sobre uma 
pessoa que comete pecados, ela também registra 
como ela e toda a sua família e vizinhos sofrem 
do dano também. Existem algumas pessoas cujos 
pecados causam dores a todas as pessoas de sua 
nação. Se o líder de um grupo peca, o dano aos seus 
liderados é mais sério.

Os pecados são nossos perigosos inimigos que 
destroem não só a nós mesmos, mas também aos 
outros ao nosso redor. Mas quando alguém querido 
toma o caminho errado, se você não aconselhá-lo 
temendo que você possa chateá-lo e quebrar a paz, 
isso não é amor ou bondade; é só afeição carnal.

O sacerdote Eli, de 1 Samuel 2:12, tinha tal afeição 
carnal. Seus dois fi lhos cometeram grandes pecados 
diante de Deus, mas ele não os puniu. Só lhes falou 
que parassem de pecar e eles não pararam. Como 
resultado, Ele e seus dois filhos morreram e sua 
família enfrentou uma tragédia. A bondade verdadeira 
traz a verdade e o conselho para fazer as pessoas 
pararem de pecar.

Um dos membros da nossa igreja não fi cou quieto 
quando seus familiares falaram coisas negativas 
ou usaram palavras que desagradam a Deus. Ele os 
admoestou encorajando-os a falar a verdade com 
amor, pois sabe o que a bondade é. Ele sabe o que 
agrada a Deus e o que a bondade perfeita é. Em tal 
bondade, ele ama a sua família, e assim ele a leva a 
praticar a Palavra de Deus e a não cometer pecados, 
por menores que sejam. Dessa forma, ele os leva à 
verdade.

Queridos irmãos e irmãs em Cristo, como ele era 
cheio de amor espiritual, Jônatas pôde aconselhar ao 
seu pai impulsionado pela bondade até o fi m embora 
o seu pai tivesse pecado. Oro, em nome do Senhor, 
para que vocês amem até mesmo as pessoas más até 
o fim e corajosamente mostrem-lhe seus pecados e 
levem-nas ao caminho da verdade.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee
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U m  s e g r e d o  e s c o n d i d o 
n a  c o n s t r u ç ã o  d o  G r a n d e 
S a n t u á r i o ,  u m  e d i f í c i o 
monumental simbolizando a 
vitória de Deus no processo do 
cultivo humano.  

A Bíblia nos diz que Salomão pôde 
construir a casa do SENHOR porque 
seu pai, o Rei Davi, foi um homem 
segundo o coração de Deus. Davi 
amava a Deus do fundo do coração, e 
queria oferecê-Lo um templo, reunindo 
o melhor material de construção vindo 
até de países vizinhos. Ele preparou 
tudo para a construção do templo, 
mas Deus não permitiu que ele o 
construísse, pois havia derramado 
muito sangue na guerra. Quem teve 
Sua permissão então foi o fi lho do Rei 
Davi, o Rei Salomão, no tempo de seu 
reinado.

Va m o s  p e n s a r  e m  p e s s o a s 
qualificadas para construir o Grande 
Santuário onde o cultivo humano 
será completo no fim dos tempos. 
Somente os fi lhos santifi cados de Deus 
que terão alcançado Seu templo em 
seus corações com verdade e perfeita 
fé poderão cumprir a providência. 
Portanto, o “Grande Santuário” é a 
vitória de Deus no cultivo humano 
e  também t raz  confor to  ao  Seu 
coração. Em outras palavras, o Grande 
Santuário sendo construído, por si só, 
indica que numerosos filhos de Deus 
qualifi cados para construí-lo surgiram.

 

D o z e  g r a n d e s  c o l u n a s 
simbolizando as doze pedras de 
alicerce da Nova Jerusalém

O Grande Santuário é circulado 
por doze grandes colunas. Entre cada 
uma delas estão sete outras menores. 
Portanto, o número de colunas no 
total é 96. As doze colunas maiores 
são feitas de mármore cor de creme 

claro. Suas partes superiores tem fl ores 
esculpidas ao seu redor, cada uma 
com cinco pétalas, e as doze pedras 
de alicerce da Nova Jerusalém de 
Apocalipse 21:19-20 estão colocadas 
em seus estames. As pedras preciosas 
brilham fortes luzes coloridas quando 
a luz está acesa, o que faz as pessoas 
sentirem a beleza celestial.

S e t e  c o l u n a s  m e n o r e s 
com imagens gravadas que 
simbolizam a obra da criação de 
Deus

Os sete pilares menores construídos 
entre dois grandes pilares significam 
que Deus completará o cultivo humano 
através da construção do Grande 
Santuário. O primeiro pilar mostra 
o primeiro dia da criação de Deus. 
Para descrever Sua palavra, “Haja 
luz”, ele tem um mecanismo que faz 
lindas luzes, como as de um prisma, 
brilharem mesmo no escuro.

O segundo  tem ornamentos  e 
imagens que mostram o segundo 
dia de Sua criação: o firmamento e 
a separação das águas que estavam 
debaixo e em cima do firmamento. 
Semelhantemente, dos pilares 3 ao 6, 
há a expressão da criação de Deus, 
com a obra de cada dia ilustrada em 
cada coluna.

No terceiro estão gravadas imagens 
de lindas plantas como vinhas e frutos. 
No quarto, há o sol, a lua, e as estrelas. 
No quinto estão vários tipos de peixe e 
pássaros, incluindo pombas. No sexto 
estão criaturas como gados e rebanhos 
e também tem a imagem de Adão e 
Eva.

As imagens são esculpidas em 
cada pilar de acordo com a ordem 
da criação. Elas fazem as pessoas 
sentirem como todas as coisas que 
Deus criou são lindas, misteriosas, e 

profundas.
O sétimo pilar expressa o coração de 

Deus ao descansar depois da criação 
dos céus e da terra e de tudo o que 
neles há. Obviamente, não podemos 
expressar a glória do santo Deus e Sua 
beleza só com materiais terrenos. Mas 
ouro puro e todo tipo de pedra preciosa 
são usados para expressá-lo.

Além do mais, os pilares contém 
luzes vermelhas, brancas, e douradas 
que mostram o poder que Deus dá. 
Na parte superior das luzes, a luz da 
glória e a luz original da criação são 
ilustradas. Um sistema de iluminação 
belo e transparente traz ainda mais 
beleza à ornamentação e imagens em 
todo o pilar.

Doze Portões lembrando-nos 
dos doze portões de pérolas da 
Nova Jerusalém

O Grande Santuár io tem doze 
portões gigantescos entre os doze 
grandes pilares. Cada portão tem duas 
portas que se abrem para ambos os 
lados. Ao lado das duas portas ficam 
dois anjos esculpidos. Tudo isso nos 
faz pensar nos anjos que guardam os 
portões de pérolas da Nova Jerusalém 
de Apocalipse 21:12-13. O muro entre 
os portões tem versículos da Bíblia 
sobre a Nova Jerusalém que fazem os 
crentes ter completa esperança pela 
Cidade Santa.

Uma estrutura oval imensa, 
com 600 metros de diâmetro e 
uma cúpula em forma de cruz que 
se abrirá automaticamente via 
controle remoto 

O Grande Santuário é uma grande 
estrutura oval. A distância entre os dois 
pilares que fi cam um de frente para o 
outro é de 600 metros, o que signifi ca 
que o santuário tem 600 metros de 

diâmetro. Ele tem um subsolo de 20 
metros de profundidade e sua altura é 
de 40 metros a partir do solo. Portanto, 
a altura total do prédio é 60 metros. 
No topo do santuário, bem no centro, 
fica uma cruz de dez metros, o que 
aumenta a altura total da construção 
para 70 metros. Essa estrutura oval tem 
uma cúpula que abre em formato de 
cruz via controle remoto.

 

O  G r a n d e  S a n t u á r i o 
manifestando a glória de Deus 
no espaço físico, que está no 
espaço espiritual

Deus planejou o cultivo humano 
e criou os céus e aterra e todas as 
coisas que há neles. Ele manifestará 
a Sua glória deixando que Seus 
filhos, a quem ganhou com lágrimas, 
sacrifício, e paciência, construam o 
Grande Santuário no capítulo fi nal do 
cultivo humano. Logo, a mensagem da 
salvação será proclamada segundo a 
vontade de Deus e as poderosas obras 
que acontecem nela trarão provas 
conclusivas do Deus vivo.

Inc rédu los  e  c r i s t ãos  i r ão  ao 
santuário ansiando pelo poder de Deus. 
Lá, eles entenderão a providência 
da criação de Deus e glorificarão e 
louvarão a Ele, diante do Seu poder. 
Além disso, todas as coisas que 
acontecerem ali serão transmitidas 
para todo o mundo, o que fará com 
que o santuário desempenhe um papel 
signifi cativo na missão mundial.

O Grande Santuário mostrará a 
glória de Deus na terra. A Manmin 
nunca irá parar de marchar em direção 
à medida da estatura da plenitude de 
Cristo como dito em Efésios 4:13, nem 
de orar fervorosamente para alcançar 
a providência de Deus. Agradecemos 
a Deus e O glorificamos por essa 
grandiosa visão.

Deus estabeleceu a Igreja Central Manmin, deu-lhe a visão para a construção do Grande Santuário, e fi zeram os membros 
orarem por ele. O Grande Santuário é o lugar onde todas as pessoas de todas as nações irão se reunir para adorar a Deus, 
que criou e supervisiona o universo inteiro e tudo o que nele há. Ele é digno de receber honra e louvor para todo o sempre. 
O nome não se refere apenas ao tamanho grande do santuário onde muitas pessoas adorarão a Deus, mas também se 
refere ao melhor dos santuários que agrada a Deus. Enquanto celebramos o 30º Aniversário da Manmin, vamos lembrar da 
providência de Deus para a construção do Grande Santuário – a visão da Manmin e sua escala.

Um Modelo da Nova Jerusalém – 
o Grande Santuário
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Meus pais são músicos, e assim, eu 
naturalmente sempre amei louvores e me 
interessei pela música desde a infância. 
Na minha primeira festa de aniversário, 
dentre muitas outras escolhas, fui direto 
para um arco de contrabaixo. Antes 
mesmo de completar um ano de idade, 
eu gostava tanto de música que 
podia ouvir o meu pai tocar 
seu contrabaixo por 3 horas 
seguidas, sem sequer me mexer 
direito.

D e p o i s  d e  c u r a d o  d e 
apendicite aguda pela fé 

Em novembro de 2005, eu 
era um aluno da sexta série. 
Sem avisos, um dia, eu vomitei, 
fiquei com febre e tive dor na 
barriga. Depois de receber a 
oração do Dr. Lee gravada em 
URA, melhorei. No entanto, os 
sintomas ainda não tinham ido 
completamente embora, e assim, 
fui para o hospital com meus 
pais.

O médico disse que eu estava 
com apendicite aguda e que o 
pus já estava vazando. Disse 
que eu tinha que ser operado 
imediatamente. Mas eu disse aos 
meus pais que eu seria curado 
por Deus, o Todo Poderoso. 
Orgulhosos de minha atitude, 
concordaram comigo. Naquela 
noite, recebi oração do Pastor 
Santae Kim, da Igreja Manmin 
de Masan e dormi bem. No dia 
seguinte, recebi a oração pelos 
enfermos do Dr. Lee no canal 
da GCN TV, durante o Culto de 
Domingo de Manhã. Naquele 
momento, algo frio como cheiro 
de hortelã envolveu todo o 
meu corpo. Pude ver que fora 
naquele exato momento que fui 
curado. 

Depois,voltei a comer bem e 
a me exercitar. Fiz um check-up 
novamente no dia seguinte e os 
dados médicos confi rmaram que 
eu havia sido curado.

Orava na igreja todos os dias depois 
da escola, ia a todos os cultos incluindo 
a Célula de Homens com a minha 
família, e sempre gostei de ministrar 
cultos e orações. Levando uma vida 
cristã com essa diligência na graça 
de Deus, eu me tornei o presidente 
da  Missão  de  Alunos  do  Ens ino 
Fundamental e da Missão de Alunos do 
Ensino Médio.

Comovi-me muito com o intenso 
amor do pastor e me decidi

Em 2009, fui cursar o ensino médio 
numa escola para meninos e meninas. 
Comecei a prestar atenção no meu 
cabelo, indo atrás dos meus amigos 

do mundo. Naqueles dias, minha vida 
cristã parecia estar cheia do Espírito 
Santo por fora, mas por dentro eu 
estava preguiçoso para transformar 
meu coração de acordo com a verdade. 
Naturalmente, comecei a ter amor 
pelas coisas do mundo e fui aceitando-

as aos poucos. Deveria estar enchendo 
meu coração com o amor do Senhor e 
esperança pelo Céu.

Em 2010 ,  o  Pas to r  Sên io r  Dr. 
Jaerock Lee se entristeceu muito ao 
ver estudantes no caminho do Inferno 
porque caíam nas tentações deste 
mundo pecaminoso. Percebi que suas 
mensagens eram pregadas com lágrimas 
e amor por nós. Fui muito tocado. 

Então, me arrependi da vida que 
vinha tendo, prestei culto com ainda 
mais gratidão, e decidi me tornar um 
fruto precioso do Dr. Lee. Passei a 
tentar sempre me lembrar do seu amor 
e olhar apenas para o Senhor. Enquanto 
isso, Deus me abençoou de forma que 
recebi o Grande Prêmio do 17º Festival 

de Louvor dos Estudantes da Manmin.
Na verdade, eu já vinha participando 

do concurso todo ano, desde 2007. Em 
2007, não cheguei nem na final. Em 
2008, recebi o Prêmio de Popularidade, 
e em 2009, fui prata. Estava determinado 
a glorifi car a Deus e o Senhor e ser fonte 

de alegria ao pastor ano 
após ano. Em 2010, quando 
realmente me determinei 
pelo amor do pastor, eu 
fi nalmente recebi o Grande 
Prêmio.

Já glor i f iquei a Deus 
com prêmios em várias 
competições 

H o j e ,  s o u  c a l o u r o 
no curso de música da 
Faculdade de  Artes  da 
Universidade Nacional 
d e  P u s a n ,  e  e s t o u  m e 
e s p e c i a l i z a n d o  e m 
contrabaixo. Neste ano 
de 2012, já fui abençoado 
a glorificar a Deus como 
solista no Comitê de Artes 
Performáticas da Igreja 
Cen t ra l  Manmin ,  Seu l 
Coréia.

Além disso, já participei 
de muitos concursos depois 
de receber a bênção do 
Dr. Lee e tive a honra de 
receber vários prêmios 
neles, que são: o Grande 
Prêmio de música orquestral 
d o s  a l u n o s  d e  e n s i n o 
medido na Competição 
de Música Nacional de 
Alunos de 2011 realizada 
pela fi lial de Changwon da 
Associação de Música da 
Coréia; o Primeiro Prêmio 
dentre tocadores de baixo 
nos Concursos Nacionais 
de Alunos de Música de 
2011 e 2012 realizados 
pela Associção de Música 
de  Busan ;  e  o  P rêmio 
Especial da 13ª Competição 

Nacional de Música Glo Vil, realizada 
pelo Centro de Desenvolvimento 
Cultural da Universidade Nacional de 
Pusan e pelo Glo Vil Art Hall.

Minha família é uma família de 
músicos. O Diácono Junhyuk Kim, meu 
pai, é maestro da Orquestra Nissa da 
Igreja Manmin de Masan. A Diaconisa 
Mikyung Lee, minha mãe, e a Irmã 
Jooeun Kim, minha irmã, tocam violino 
na orquestra. Também toco contrabaixo 
e dirijo o louvor antes dos cultos e o 
Culto de Louvor e Adoração de Quarta 
na igreja.

Agradeço profundamente a Deus e O 
glorifi co, pois ele me fez um cantor de 
louvores e fez a nossa família ser uma 
família musical feliz.

Pastor Fernando Borbon dando o livro do 
Dr. Lee A Mensagem da Cruz ao Vice-
Presidente da República Dominicana em 
novembro de 2011 (direita)

O Senhor me salvou da mor te 
mais uma vez. Em janeiro de 2012, 
não conseguia parar de tossir. Minha 
família acordava à noite por causa 
das minhas tosses.  Estava com 
difi culdades no local de trabalho e só 
podia parar de tossir quando pregava.

No dia 3 de março de 2012, fui a um 
centro médico na Guatemala. Meus 
exames mostraram que estava com 
um tumor no pulmão de 18 mm. Era 
hipertrofia de algumas glândulas, o 
que era considerado como o estágio 
inicial de um câncer de pulmão. Meu 
médico disse que saberia dizer se 
eu deveria ou não fazer uma cirurgia 
somente após quatro meses.

No dia 22 de julho de 2012, fui 
ao hospital novamente. Recebi o 
resultado do exame e este mostrou 
que não havia sinal de tumor. O 
médico disse que não sabia como ele 
havia desaparecido e como todos os 
sintomas tinham ido embora. Eu lhe 
disse que foi o poder da oração. Como 
você acha que o Senhor me curou?

Pedi que pastores, irmãos e irmãs 
da Igreja Central Manmin e igrejas 
onde eu havia pregado orassem por 
mim. Também bebi das Águas Doces 
de Muan, que são águas que antes 
eram amargas, mas se transformaram 
em água doce e potável pela oração 
do Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee. 
Elas contêm o poder divino. Enfim, 
recuperei minha saúde pelo amor do 
Senhor. Em outubro, irei aos Eventos 
de Aniversário de 30 anos da Igreja 
Central Manmin. Agradeço e glorifi co 
ao Deus vivo.

Pastor  Fernando Borbon 
(Embaixador  da Guatemala 

de Costa Rica)

“Fui Salvo do Perigo 
do Câncer de Pulmão 

pela Intercessão e pelas 
Águas Doces de Muan”

Uma Carta do Exterior

Irmão Youngho Kim 
(Igre ja Manmin de Masan)

“Tranformado 
pelo Amor 
do Pastor” 


